

プラスチック問題

新宮 奈々子

今、話題になっている事がプラスチック問題にな
題です。なぜ、プラスチック問題が話題にな
つているのでしょうか。

今まで人間はレジ袋くろ、ペットボトルな
ど使ってゴミ箱に捨てる人がたくさんいま
けれど、きちんとゴミ箱に捨てない人が世の中
にはたくさんいます。その人たちのせいであ
この問題は起こっています。その人が、ポイ

ステをするので川にゴミがたまつて、海に流
れます。海にはたくさんのがたまつて、
います。海にすんでいる生き物たちはエニを
まちかえて食べ物だと思つて食べてしまいま
す。すると、体中にたまつてしまつて、死ん
でしまいます。たくさん生き物たちがプラス
チックを食べて死んでしまうと、海には生
き物がいなくなってしまいます。なので、今
、子どもの人が大人になる時は海はゴミ山に
なつてしまったり、海の生き物がいなくなるかも

しれません。

今だとポイステをする人はへつ

てきていますけれど、

「私一人ぐらいたんにあげさにならないが
らやめないでいいや。」

と言う人がまたふえてきています。その自分
一人のかつてで海の生き物の命かどんといな
くなっています。私はその人たちをなぜみん
なは守っているのに一人だけすると思いま
す。

このように、フルラスチック問題をなくすた

めにたくさんの人々ハーフレジブルを有
化になつてます。私も買い物に行く時
は毎日エコバッグを持ちて行くようにしてい
きます。